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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

Às quatorze horas do dia dezessete de maio de dois mil e vinte e 

três, de forma presencial na sala do Conselho na sede da 

Secretaria Municipal de Educação, neste Município, iniciou-se a 

reunião ordinária do Conselho de Alimentação Escolar - gestão 

2022/2026, a reunião contou com a presença dos seguintes 

conselheiros: Ricardo Quirino Alves de Sousa, Carolinna Rebelo 

Chiappini Bertasso, Lua Belotti Collio, Marly Souza Viotti, Suelen 

Cristina Oliveira, Monaliza de Soares Peres de Oliveira, Vanessa de 

Lucena Araujo Rollin, Tatiane Ferreira Santos e Danielle de Souza 

Gomes. Deu-se início a reunião e a Presidente do Conselho Suelen 

Cristina Oliveira apresentou todas as notas recebidas por meio dos 

memorandos nº. 182, de 09 de novembro de 2022; memorando nº. 

038, de 03 de março de 2023; e ofícios nº021/2022 - SF de 01 de 

junho de 2022 do Setor de Contabilidade da Secretaria Municipal da 

Fazenda.  Diante disso, os conselheiros passaram para o 

fechamento das contas no sistema SIGECON lançamentos e 

responderam os questionários, em seguida aprovando as contas 

2022. Todas as notas foram analisadas, conferidas nas reuniões 

anteriores, achando necessária registrar que faltava assinatura de 

recebimentos em algumas notas. Dando prosseguimento a senhora 

presidente Suelen Cristina de Oliveira passa a responder os 

questionamentos do sistema SIGECON, observando a necessidade 

de registrar que no item nº 06 do questionário, do sistema 

SIGECON - Parecer (sobre utilizar os 30% na Agricultura Familiar, 
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se encontrava travado, sem condições de alterações) houve a 

compra de gêneros alimentícios da agricultura familiar e/ou do 

empreendedor Familiar Rural, sendo que a Resposta não foi 

possível assinalar, pois o campo já veio respondido 

automaticamente com “parcial”, sendo que o correto ultrapassa os 

30%. Não havendo nada a ser observado os conselheiros presentes 

concordam com o envio do Parecer Favorável a Prestação de 
Contas 2022. Não tendo mais nada a declarar encerrada a reunião 

e registrada com a presente ata, que por mim Suelen Cristina 

Oliveira, foi redigida, corrigida, lida e assinada por todos os 

presentes. Caraguatatuba, 17 de maio de 2023. 
 


